



Y después dirán de los árbitros comarcales que complican los partidos de fútbol en los estadios (?) del Vallés.

Todos los aficionados están ya enterados de la gran actuación del árbitro aragonés en el encuentro Escoriaza-Granollers, que demostró cómo se ha de arbitrar para originar un conflicto, que terminó visitando la enfermería llevado en camilla de la Cruz Roja, durmiendo en la Prefectura el agresor y haciendo perder kilos al Presidente y al Delegado del equipo, gestionando la libertad de su jugador...

Resumiendo: Un punto regalado a los propietarios; un parte facultativo de pronóstico reservado, un hombre en la cárcel; unas 30 personas retenidas en la capital de la Pilarica, sufriendo del corazón, de nervios y de sueño y un espectáculo antideportivo en Tercera División Nacional.

¡Todo un poema!...

* * *

Resulta que un partido comarcal de Campeonato el Director del mismo, al saltar al terreno los dos equipos se encuentra que llevan el casi, casi el mismo uniforme. Discusiones, más discusiones hasta que la autoridad máxima ordena poner un pañuelo en la cabeza a uno de los conjuntos y al otro las mangas hasta el cuello. No pasó nada de particular (ganaron los locales).

¡Ingenio y deportividad! ¡Pero nos habría gustado ver el espectáculo!...

* * *

UN CASO CURIOSO...

Alicante. — En el encuentro entre el Orihuela y el Alicante, al árbitro, señor Pinar, se le paró el reloj antes del tiempo reglamentario y dió por terminado el encuentro antes de la hora. Al llegar a la caseta, tras cotejar su reloj con los de los jueces de línea, obligó a los jugadores de los equipos, que ya estaban vestidos, a jugar los tres minutos que restaban de partido. No ocurrió nada lamentable y el encuentro, terminó con empate a un tanto. — Alfíl.

Sin comentario...

* * *

Se ha popularizado tanto el Campeonato organizado por la II Zona Agrícola, que además de dar los resultados por radio, aunque no siempre los dan a la misma hora que los rotativos del deporte de la capital, consignan los resultados vean una nota del "Barcelona Deportiva".

TODO UN RECORD DE GOLES

En el partido celebrado ayer en Vilanova de La Roca, el equipo local derrotó al de La Ametlla por 27 a 1.

No se trata de un partido de baloncesto sino de fútbol, y lo más chocante es que el último tanto, o sea el que hacía 27, ha sido conseguido de penalty.

Estamos viendo esta semana a todos los secretarios técnicos de los equipos desplazarse a Vilanova para fichar a los once muchachos.

El resultado creemos que merecía algo más, la medalla de la heroicidad del árbitro que tuvo que poner un contable y a los heroicos deportistas que asimilaban la goleada sin protesta el acta por ningún concepto.

A eso podemos decir DEPORTIVIDAD.

* * *

Recibido por televisión insertamos la nota siguiente:



EL EQUIPO LOCAL REGRESO IMBATIDO DE MALLORCA

La Cruz Roja Española de nuestra Ciudad, regresó vencedora de Mallorca en sus dos encuentros litigados frente al Club T. M. Palma y una Selección de Palma de Mallorca, por los expresivos resultados de 5-0 y 5-2, respectivamente, ratificando, una vez más, la clara superioridad catalana pingponística y el verdadero valor granollerense.

Bajo la dirección del delegado federativo Jaime Font, el equipo local presentó en los aludidos encuentros a los jugadores: Saló I, Saló II, Estrada, Sitjá y Boada.

CAMPEONATO CLASIFICATORIO

Capdevila sucumbió ante Eduardo Saló (0-2)

La competición organizada por la F. C. de T. M., enfrenta a los siete equipos mejor clasificados y que militan en primera categoría, para designar el trío que representará a Cataluña en los próximos Campeonatos Nacionales. La primera jornada, fué verdaderamente favorable para nuestros colores, pero en su segunda, se registró la decepcionante derrota por 5-1 con los clubs del Ariel y Mayda.

Capítulo aparte merece la inigualable actuación de Saló I, que en un "set" prodigó en espectacularidad y emoción, venció a Capdevila, el jugador que actualmente tiene mayor puntuación de España, bajando igual que Saló II y Estrada, su rendimiento, —al que no podemos achacarles responsabilidad alguna—, por la intensa actividad y el gran número de encuentros que llevan disputados en estas últimas semanas.

El próximo domingo, el trío de la Cruz Roja Granollers, deberá desplazarse a Barcelona, para celebrar los encuentros correspondientes a la tercera jornada, contra los clubs Montesco y Bonanova.

RESULTADOS TECNICOS:

Ariel. — Vencen: Guinó a Estrada (2-1); Sallent a Saló II (2-0); Guinó a Saló I (2-0); Capdevila a Saló II (2-1) y Sallent a Estrada (2-0).

Granollers. — Vencen: Saló I a Capdevila (2-0).

Mayda. — Vencen: Lloró a Estrada (2-0); Albiol a Saló II (2-1); Lloró a Saló I (2-1); Albiol a Estrada (2-0) y Salichs a Saló II (2-1).

Granollers. — Vencen: Saló I a Salichs (2-1).

Red.

"Cuando se desplazaban a presenciar un partido de Campeonato Comarcal Organizado por la II Zona Agrícola y en un pueblo vecino, un grupo de bellas y simpáticas señoritas, entusiastas admiradoras de su equipo, encontraron en medio de un camino una herradura (signo de suerte) la recogieron, pues y se la llevaron consigo, en prueba de ello es de que, desde que llevan dicho artefacto se ha pulverizado a todos los equipos contrarios situándose su favorito, en lugar muy endiviable de la clasificación del Grupo a que pertenece. Lo que falta averiguar a qué sexo pertenecía dicha herradura, aunque todo hace suponer en la forma en que se portan los jugadores de dicho equipo, dentro y fuera del campo, que a la fuerza tenía que ser de un machote, creo también que tendrá un poco de influencia para con ellas ¡así sea!..."

Esta nota se había de publicar antes del domingo pasado en que el equipo del cruce de Mollet, aún no había amargado la tarde a sus contrarios.

Detective.